

Pereira, 06 de julio de 2021



Energía de Pereira inicia con el plan de vacunación para todos sus colaboradores

- Se hace en el marco de la estrategia “Empresas Por La Vacunación”, primer programa empresarial de vacunación masiva en el mundo.
- Esta es una iniciativa con la que el sector empresarial colombiano se une de manera solidaria para proteger a los trabajadores y sus familias, fortaleciendo el Plan Nacional de Vacunación y aportando a la salud pública del país.

Energía de Pereira hace parte de las primeras empresas en Colombia en adquirir las vacunas contra el Covid – 19 para sus colaboradores y contratistas, ello dentro de la estrategia **Empresas por la vacunación**, coordinada por la ANDI y a la cual esta compañía se ha unido como muestra de su compromiso con sus empleados, con la capital risaraldense y el país.

El equipo humano de la organización ha empezado a recopilar la información necesaria para iniciar con el proceso de inmunización a través de las Cajas de compensación. Se espera realizar la aplicación del biológico entre el 8 y 16 de julio del presente año.

Esta compañía adquirió las dos dosis para 647 personas, incluye colaboradores directos, en misión

y contratistas de procesos misionales y otras labores fundamentales.

Energía de Pereira es una de las 5.000 empresas en el país que se une a este programa de vacunación, contribuyendo así a la expansión de la inmunidad y disminución en número de fallecimientos, que hoy en día tienen al país pasando por una curva de crecimiento acelerada.

*“Este es un gran beneficio para nuestros empleados y más para aquellos que aún no tienen fechas próximas de vacunación conforme a la destinación por etapas, para nosotros lo más importante es brindar bienestar de nuestros colaboradores y tranquilidad a los usuarios, al ser atendidos por personal ya vacunado. **Nuestra intención es apoyar este proceso, que más personas en***



@EnergíaPereira



/Energía de Pereira



/Energía de Pereira

Colombia y acá en Pereira puedan estar vacunados para que juntos podamos seguir contribuyendo a la reapertura económica del país

afirma Yulieth Porras Osorio, Gerente General de la compañía.

Es importante recordar que así se tenga completo el esquema de vacunación se debe seguir con las recomendaciones de uso de tapabocas, lavado de manos y distanciamiento social. Son acciones importantes para evitar la propagación del virus y reactivar los distintos sectores productivos.

“Se trata de la más importante acción solidaria de parte de las empresas en el momento en que más lo requiere el

país. El autocuidado y la vacunación son, sin lugar a duda, las principales herramientas para impulsar la reactivación anímica, de salud y productividad de Colombia” agrega Bruce Mac Master, presidente de la ANDI.

Una empresa que piensa en el bienestar de sus colaboradores es una empresa que inspira.

Página web: www.eep.com.co

Redes Sociales:

Facebook: @EmpresaEnergiaPereira

Instagram: @EnergiaDePereira

Twitter: @EnergiaPereira

Comunicaciones Energía de Pereira

